

Football/ Panthéreaux/ Préparatifs de la Can-U17

Les trente-huit présélectionnés de Pierre Mfoumbi

F-K-O.M

Libreville/Gabon

De cette liste, seuls 23 joueurs seront retenus pour la Can-U17, au terme de la dernière mise au vert qui aura lieu, du 3 au 13 mai prochain, à Franceville.

AU terme de la phase de détection (février et mars), le sélectionneur national des U17, Pierre Mfoumbi, a rendu publique le week-end écoulé, la liste des trente-huit joueurs retenus pour les préparatifs de la Coupe d'Afrique des nations Total, Gabon 2017 de cette catégorie, prévue du 14 au 28 mai 2017 à Port-Gentil et Franceville.

Une liste dans laquelle se retrouve un grand nombre de joueurs de la Ligue de l'Estuaire (27), détectés lors du tournoi national, dont la poule A était basée à Libreville. Celles du Haut-Ogooué et du Moyen-

Ogooué ont, respectivement, 4 et 3 éléments. Alors que celle basée à Tchibanga (poule B) a 3 éléments en son sein. Deux du club AS Mikanda (Tchibanga) et un d'AS Diba (Oyem). Cette liste est complétée par un joueur évoluant en France, Désiré Assayi Ngoulakia, attaquant d'AS Cagnes-sur-Mer.

Sur les 77 jeunes joueurs retenus pendant le tournoi de détection, 14 ont été recalés à l'examen de radiologie du poignet. C'est donc sur base de 63 joueurs que s'est appuyé le sélectionneur national et son équipe, pour composer la dite liste.

D'ailleurs, après sa publication, les 38 sélectionnés sont entrés en regroupement avant de s'envoler, le 10 avril prochain, pour le Maroc pour une mise au vert, qui s'achève le 30 du même mois.

Dans le Royaume Chérien, la Fédération Royale



Photo : FKOM

Sur les 77 joueurs détectés au tournoi national, seuls 38 ont été retenus par la DTN.

prendra en charge 35 membres de la délégation gabonaise, pouvait-on lire sur le site officiel de la Fédafoot.

Enfin, la ville de Franceville sera le point d'orgue de la préparation de l'équipe nationale pour une dernière mise au vert, prévue à partir du 3 mai prochain pour s'achever la veille du début de la compétition. C'est-à-dire le 13 avril 2017.

Les 38 présélectionnés

•Gardiens de buts

Brunel Ilagou Ilagou (CF Mounana), Kota Bidiki Hangoue (Centre Mberie sportif), Coulibaly Abdoulaye Academie de Libreville et Junior Bekale (Academie de Libreville)

•Défenseurs : Kassa Bryan (AS Val), Elian Boueni Mayobolo (CF

Mounana), Jérémie Popodo (CF Mounana), Silvain Mba Edou (Academie club de Libreville), Christophe Ona Nguema (ACL), Sledé Boucka Nziki (Emergence), Aziz Bourobou (ACL), Franck Nze Nsome (CF Mounana), Michel Moussodou (CF Mounana), Moïse Ekogha (FC 105).

•Milieux

Duchamp Nziengui (CF Mounana), Alex Moucke-

tu (Irumba FCA), Hans Mbenga (AS Pélican), Laïce Eyene Obame (AS Diba d'Oyem), Siméon N'Sitou (AS Mikanda), Alain Miyongho (AS Mangasport), Meshack Babanzila (ACL), Amza Nziengui Diallo (AS Mikanda), Ozias Bike (CF Mounana), Kevin Junior Nguéchoung (ACL), Jean Ngounga (AS Pélican).

•Attaquants : Fahad Ndzengue Moubeti (CF Mounana), Yonni Oyoumi (AS Mangasport), Martial Nzigou Birangou (AS Pélican), Azaria Obame (ACL), Floris Mpendaga (ACL), Constant Nkoghe (Etoile 30 Octobre), Mpendaga Ndjave Floris, Eroïne Ngoua Obibayi (Akademos), Eric Bekale Biyoghe (CF Mounana), Adéchina Monlade Sadidi (ACL), Zico Eka Nzeng Mba (ACL), Engoualy M. Mamy (CF Mounana), Kevin Ndoumbi (Akademos), Désiré Assayi Ngoulakia (AS Cagnes sur Mer/France)

Rugby/Championnat national/15e journée/Rugby club de Libreville-Rugbyphant (22-15)

Les Librevillois assurent l'essentiel

F-K-O.M

Libreville/Gabon

LES stigmates de la farouche opposition contre l'Erco XV, lors de la précédente journée, étaient encore visibles dans les jambes des joueurs du Rugby club de Libreville (RCL) qui recevaient samedi dernier au camp de Gaulle, le Rugbyphant, en ouverture de la 15e levée du championnat national à XV. D'ailleurs, l'entraîneur du RCL, Philippe Prigent, a lui-même reconnu que ses troupes n'avaient pas la forme qu'ils affichent depuis le début de la saison. Lourds et poussifs en début de partie, ce n'est donc pas une surprise si le Rugbyphant (formation du 6e Bima), plus alerte dans le jeu, ouvre le score à la première minute, grâce à une pénalité signée de son meneur



Photo : Wilfried MBINAH

Un joueur du Rugbyphant pris en tenailles par deux éléments du RCL.

Ndjonkep (3-0), après une faute de la défense du RCL dans les cinq mètres de leur but.

Onze minutes plus tard, la défense du RCL, pas vraiment rassurante, remet ça en offrant une deuxième pénalité transformée à la Dan Carter par le "seigneur" Ndjambo, (6-0, 12e).

C'est la panique sur le terrain du côté du RCL. Mais, Philippe Prigent, qui a passé toute la rencontre

débout, garde son sang-froid et recadre ses troupes, quelque peu endormies. Et la réaction ne fera pas attendre. Malgré la défense rigide du Rugbyphant, les Librevillois réalisent le premier essai de la rencontre, signé du 3/4 (meneur) Dante, qui concrétise également la transformation. Deux actions qui remettent les deux équipes à égalité (6-6, 13e).

Avant la pause, le RCL qui



Photo : Wilfried MBINAH

Charles Leke (en rouge) tentant de prendre à défaut la défense du Rugbyphant.

coulisse bien vers l'avant, avec un jeu plus rapide et musclé, comme seul le rugby en a le secret, prend l'avantage au tableau d'affichage par l'entremise d'Onouviet, qui réussit à transpercer le bloc défensif des poulain de Stéphane Trehout pour le deuxième essai du RCL, qui sera accompagné d'une transformation (12-9, 37e).

Si le RCL, premier du championnat peut respi-

rer, cela ne sera pas le cas à la reprise.

Pas vraiment dans un grand jour, les Librevillois réussissent leur entame en seconde période par une pénalité, signée encore de Dante (15-9, 45e). Mais la réaction du Rugbyphant (5e avec 28 points) ne s'est pas faite attendre. Ndjambo (3/4), bousculé à l'entrée de la zone névralgique du camp adverse, bénéficie lui aussi d'une pénalité et se fait

justice (15-12, 46e). Auteur de plusieurs fautes de mains, dans les actions offensives qui pouvaient leur permettre de prendre le large au marquoir (inexistant au stade), les joueurs du sixième Bima payent chères de ces erreurs et des multiples maladresses dans l'élaboration du jeu.

Ce qui sera du pain béni pour le RCL car, Charles Leke (avant), auteur d'une bonne prestation, et véritable amas de muscle, finit par "péter" en solitaire la défense adverse pour inscrire son unique essai de la rencontre. Pendant ce temps, l'insatiable Dante concrétisait la transformation (22-12, 54e).

Pourtant, à la 51e minute, Ndjambo (homme à tout-faire) avait réussi à mettre les deux protagonistes à égalité (15-15). Un avantage vite perdu, du fait certainement du manque de cohésion, visible dans le jeu de cette équipe, en reconstruction.

Ce qu'ils pensent

•Philippe Prigent, entraîneur du RCL

«Les stigmates du match de la 14e journée contre l'Erco XV sont encore visibles dans les jambes de certains de mes joueurs. Et puis, nous avons concédé trop de fautes. Ce qui a permis à notre adversaire de croire à la victoire. Chapeau au meneur du Rugbyphant Ndjambo, auteur d'un bon match. Dans le fond, mes



Photo : FKOM

Philippe Prigent, entraîneur du RCL.

Stéphane Trehout, entraîneur du Rugbyphant.



Photo : FKOM

«joueur ont produit du beau jeu. Ils ont joué tranquille, malgré les signes de fatigue. Nous allons bien récupérer, pour être au point la semaine prochaine lors de la 16e journée face aux Marguillards de Port-Gentil.»

•Stéphane Trehout, entraîneur du Rugbyphant

«Après une bonne entame en première période où nous avons concrétisé deux

pénalités de suite, on s'est fait rattraper en concédant un essai bêtement en deuxième partie. Alors que nous étions déjà à égalité (15-15) contre le RCL, qui est premier du championnat. Nous sommes une équipe en reconstruction, on repart de zéro. Je pense que nous avons produit du beau jeu et cela promet de bonnes choses pour les phases finales.»